

はちの子だより



No.5

豊橋市立岩西小学校



プールが始まりました

令和元年度夏以来、久しぶりのプール開きになりました。1, 2, 3年生にとっては、初めての学校のプールです。感染症対策をしながら、水慣れをするところから始めました。まだまだ肌寒い日もありましたが、子どもたちからは歓声が上がっていました。1学期末まで、一人一人の水泳の目標を達成できるように支援していきます。ご家庭や園でも励ましの声をお願いします。



豊橋・学校いのちの日・防災訓練

平成22年6月18日、中学校の野外活動中にカッターボートが転覆し、ひとりの尊い命を失いました。本校においても、6月18日(土)を「学校・いのちの日」として、子どもたちが『いのち』の尊さについて考える日としています。本年度は、校長先生による『いのち』の講話、防災訓練、『いのち』に関わる授業、担任による『いのち』に関する本の読み聞かせを行いました。教職員も「学校の安全管理・危機管理」を再確認しました。今後も、安全や危機管理に対する意識の維持・向上をはかっていきます。

『いのち』に関する
本コーナー
(お話の部屋)



『いのち』を守るための防災訓練

『いのち』に関する授業



- 1・2年：避難所体験
- 3・4年：煙体験
- 5・6年：水消火器体験

災害時に、自分の命を守るための体験活動を行いました。防災機器管理課、消防署、消防団の方にご指導いただきました。災害時に、自分たちにどんなことが起きるのか、どんなことができるのかを身をもって体験し、考えることができました。



本年度も図書館の『いのち』に関する本を集めました。おはなしの部屋の入口にあります。担任の先生による『いのち』に関する本の読み聞かせも行いました。自分の『いのち』、身近な人の『いのち』、あらゆるものの『いのち』を見つめ、『いのち』を大切にする子に育ててほしいと思います。



7月の主な予定



- | | |
|---|--------------------------------|
| 1日(金) 第1回学校保健委員会 | 16日(土) 岩西サマーフェスタ&バザー準備(中止) |
| 5日(火) 朝会 | 17日(日) 岩西サマーフェスタ&バザー(中止) |
| 7日(木) はちの子(たてわり)活動 クラブ
第4回 PTA 常任委員会 | 18日(月) 海の日 |
| 8日(金) 通学団会 | 19日(火) 給食終了 |
| 12日(火) 学年集会 個人懇談会① 4時間授業 | 20日(水) 1学期終業式 3時間授業
交通事故0の日 |
| 13日(水) 夏の交通安全運動(~20日)
個人懇談会② 4時間授業 | 21日(木) 夏季休業開始 |
| 14日(木) 個人懇談会③ 4時間授業 | 22日(木) 海の日 |
| 15日(金) 個人懇談会④ 4時間授業
健全育成会講演会(中止) | 8月4日(木) 全校出校日 |

※15日(金)に予定されていた健全育成会講演会、17日(日)に予定されていた岩西サマーフェスタ&バザーは、中止とさせていただきます。ご理解の程、よろしくお願いいたします。



「いのち」についての授業 みんなで考えました



【1年】学活「きけんをさがせ！！～どうろをあるくとき～」

みぎ、ひだりをみないとだめってしった。くるまのあいだは、ぜったいにとおっちゃいけない。しんごうをみないとだめ。ゆだんしちゃだめ。クイズのおかげでいろいろわかった。

【2年】道徳「空色の自転車」

いつ『いのち』がなくなるか、わからないからこわい。「いのち」は、二つないからだいじにしないとイケない。

【3年】道徳「大切なものは何ですか」

『いのち』がだいじ。モンシロチョウの話聞いたから。だれかがいじめられていたら、たすける。いやがらせをしない。

【4年】道徳「生きているしるし」

一つしかない『いのち』をむだにすることは、お母さんからもらった『いのち』をむだにしていくということだから、その一つの『いのち』をととても大切に使わなければいけないんだなと思いました。

【5年】学活「“いじめ”を通して、大切な命について考える」

いじめは、かんたんに言うだけで相手の心・体が傷つくだけでなく、自分から『いのち』をなくしてしまうこともあるということを知って、いじめは怖いし、最悪なものであるとわかりました。これから、相手が少しでも傷つくことを言わないようにしていきたいです。

【6年】道徳「いのちをいただく」

『いのち』の大切さに気づきました。私たちのために殺されているっていうのと同じだと思います。なので、ちゃんと「いただきます。」と「ごちそうさまでした。」っていうのは、言った方がいいと思いました。感謝し、残さずご飯を食べようと思いました。何とも思わないでお肉を食べて、こんなの当たり前と感じていたけど、牛も私たちと同じで生きていたし、死ぬのはいやだと思うし、これからは『いのち』ということを考えて食べようと思いました。

【たんぽぽ】道徳「あんぜんに すごすために どうしたらよいのかな」

「みぎ」「ひだり」をよく見てわたるよ。

